

Le ministre cubain des Affaires étrangères reçoit à La Havane son homologue argentine



La Havane, 11 mars, (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a reçu ce jeudi à La Havane son homologue argentine, Susana Malcorra qui réalise une visite de travail dans notre pays.

Au cours de l'entretien, Bruno Rodriguez a remercié l'Argentine de son appui historique à la résolution que Cuba présente depuis de longues années devant l'Assemblée générale de l'ONU contre le blocus étasunien.

Il a profité de l'occasion pour confirmer la solidarité de Cuba avec l'État et le peuple argentins dans leur revendication sur les îles Malouines, Sandwich du Sud et Géorgie du Sud, occupées par le Royaume-Uni.

Les ministres des Affaires étrangères de Cuba et de l'Argentine ont également analysé toute une série de questions liées aux relations bilatérales et à la situation

régionale et mondiale.

Le site web du ministère cubain des Affaires étrangères signale que l'agenda de la chef de la diplomatie argentine prévoit des entretiens avec les participants au dialogue de paix pour la Colombie, dialogue qui se tient à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/86977-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-recoit-a-la-havane-son-homologue-argentine>



Radio Habana Cuba